



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Jueves 15 de Julio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+ Apre Masaya sin consenso de candidatos (La Prensa, Pág. 4 A)

+ Milton Abaunza dice que él es el candidato, pero directivos conservadores y social cristianos dicen que aún no hay acuerdos.

+Paralizados CEM de Rosita y Prinzapolka. (La Prensa, Pág. 4 A)

+ A pocos días de iniciarse la campaña electoral, los Consejos Electorales Municipales (CEM) de Rosita y Prinzapolka se encuentran paralizados porque no disponen de recursos ni condiciones para realizar su trabajo, según los funcionarios de ambos municipios.

+Téller se repliega como "buen guerrero". (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Leonel Téller, ex precandidato a alcalde de la Alianza por la República (APRE), confirmó ayer que respaldará la candidatura de su correligionario Alejandro Fiallos, por la "bienandanza" de la alianza, aunque obvió a Rafael Córdova, la fórmula de Fiallos.

+Rizo se mofa de APRE y defiende a "bayuncos". (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

El vicepresidente José Rizo no descarta la existencia de por lo menos "ocho dedazos", incluido el de Bolaños, en la elección de Alejandro Fiallos y Rafael Córdova como fórmula electoral para la Alcaldía de Managua por la denominada Alianza por la República (APRE).

+Exigirán el récord de Policía a observadores. (El Nuevo Diario, Pág. 3 A)

+Las organizaciones de observación electoral que participarán en las elecciones municipales en Nicaragua, tendrán que entregar un informe sobre los ingresos que reciben, tanto de nacionales como internacionales, además, el salario que devengan los funcionarios y el récord de Policía de los observadores, de lo contrario no podrán participar en las elecciones.

+Pugna por primeros concejales en APRE. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+El Partido Conservador (PC) propondrá a la Alianza por la República que el ex precandidato a alcalde de Managua, Luciano "Chanito" García, encabece la lista de candidatos a concejales.

+“FSLN ganará en Masaya gracias a los Quiñónez”. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+El FSLN parece acariciar silenciosamente un triunfo electoral en Masaya, una de las plazas más importantes del país y que se había convertido en un bastión del liberalismo en los últimos 15 años.
+Quien no descarta esa posibilidad real es el ex presidente del PLC en ese municipio, Eliseo Núñez, "decapitado" precisamente por quienes están acelerando la estrepitosa caída de esa cabecera departamental.

+Inscripción total de Alternativa Cristiana. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Van mañana al CSE con todos sus candidatos.

+Arnoldo Alemán in memoriam. (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+La bancada del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) inauguró en los sótanos del antiguo Banco de América, un salón que lleva el nombre del reo Arnoldo Alemán.

+¿Van estudiantes como policías electorales? (El Nuevo Diario, Pág. 4 A)

+Propuesta divide opiniones en CSJ.

+Donantes apoyaran modernización de partidos políticos. (Bolsa de Noticias, Pág.15)

+Con el objetivo de fortalecer la Democracia y el Estado de Derecho, un grupo de países donantes han



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

15/06/10 10:19

expresado su interés en aportar al proceso de modernización de los Partidos Políticos como instituciones claves de la democracia y de la representación ciudadana, expresó la embajadora Eva Zetterberg.

+Pleito en el APRE de León por la vicealcaldía. (Bolsa de Noticias, Pág. 16)

+Directivos del Partido Conservador en León quieren imponer a toda costa como candidato a vice alcalde por la Alianza por la República, Mario Balladares Anuero, en vez del empresario radial Juan Toruño Calderón, quien fue electo en una asamblea de simpatizantes de la Gran Unidad Liberal.

+Candidata leonesa por el PLC expone su plan y principios. (Bolsa de Noticias, Pág. 16)

+La diputada del PLC María Eugenia Sequeira, candidata a alcalde por los rojos sin mancha, dijo que desarrollará una campaña no pensando en ella, ni en su partido, si no para que los leoneses queden completamente sensibilizados que la ciudad universitaria necesita un cambio de administración en la comuna metropolitana.

Programas de Opinión de Televisión

Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Leonel Téllez y Mauricio Mendieta (Vocero del APRE)

Tema: Por qué cedió la candidatura

Programas de Opinión de Radio

Radio 15 de Septiembre

Fecha: 14 de Julio de 2004

Programa: Juventud al rojo vivo

Director: Cristian López / Douglas Sandoval

Invitada: María Eugenia Sequeira (Candidata a la Alcaldía de León por el PLC)

Tema: Desarrollo de campaña electoral / Programa de Trabajo

+Sequeira destacó que en su programa de gobierno municipal contempla la reubicación y generación de empleo a los recolectores de basura. También tiene contemplado un proyecto orientado a la juventud universitaria.

+Según Sequeira, pronto, el Presidente Bolaños estará encabezando la lista de los presidentes más corruptos y tendrá que rendirle cuentas a la ciudadanía por abusar de millones (¿?) del Estado nicaragüense.

Radio 15 de Septiembre

Fecha: 14 de Julio de 2004

Programa: La verdad aunque duela

Directora: Nubia Duarte

Tema: Críticas al Gobierno

+Duarte comentó que ahora que Alejandro Fiallos va a renunciar a su cargo de Director de INIFOM, para lanzarse como candidato a alcalde de Managua por el APRE, es el momento para que enfrente el juicio interpuesto por María Fernanda Flores.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo 15/06/10 10:19

Radio Ya

Fecha: 14 de Julio de 2004

Programa: El Súper Reportero

Director: Sergio Miranda

Invitado: Leonel Téller (ex candidato a alcalde de Managua por el APRE)

Tema: Por qué Téller cedió candidatura

+Téller explicó que cedió la candidatura a la Alcaldía de Managua, después que asesores internacionales y la coalición analizaron y acordaron qué es lo que se necesitaba para lograr el éxito de la Alianza.

+Según Téller él fue seleccionado para apoyar el trabajo de consolidación de los candidatos en los diferentes municipios, pero también con el objetivo de prepararse para candidato a la Presidencia, Vicepresidencia o diputado.

Noticias de Televisión

+El Consejo Supremo Electoral invitó oficialmente a la ONU, OEA y Unión Europea a observar las elecciones municipales de noviembre próximo. Los organismos de observación electoral tendrán que mostrar al Poder Electoral y al Ejecutivo sus Estados Financieros para conocer cuánto van a invertir en la fiscalización de los comicios. **(Fecha: 14 de Julio de 2004. Telediario 10, Canal 10)**

+Leonel Téller, directivo del APRE, aseguró que respaldará al fórmula Fiallos-Córdova. Dijo que declinó su candidatura a alcalde de Managua con un alto sentido de madurez política y por la buena andanza de la coalición del APRE. Negó que su declinación se deba al ofrecimiento de una diputación y dijo que si fuera así, él se la ganaría en terreno y no porque se la regalen. **(Fecha: 14 de Julio de 2004. TV. Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10, Canal 10)**

+Los candidatos a concejales del APRE ratificaron sus candidaturas y aseguraron que no van a permitir que los precandidatos a alcalde, que no fueron electos en sus votaciones internas, corran como concejales en las próximas elecciones municipales, porque entonces violarían los estatutos internos de la Alianza. **(Fecha: 14 de Julio de 2004. Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente José Rizo dijo que la candidatura de Alejandro Fiallos significa secarse las lágrimas con una derrota, pues Fiallos ya fungió como candidato a vicealcalde en el 2000. **(Fecha: 14 de Julio de 2004. Noticias 12, Canal 12)**

+El FSLN inscribió ante el CSE sus candidatos de Masaya, Granada, Carazo y Rivas completando el 94% de los municipios inscritos. **(Fecha: 14 de Julio de 2004. TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Telediario 10, Canal 10)**

El PLC entrega listado de candidatos en el CSE. (Canal 12)

+El Presidente del PLC, Jorge Castillo Quant, y simpatizantes liberales se presentaron a las instalaciones del Consejo Supremo Electoral, para inscribir a los candidatos a alcaldes y concejales a nivel nacional. Por su parte Pedro Joaquín Chamorro informó que mañana anunciarán en una conferencia de prensa quien será el jefe de campaña. Asimismo dijo que el lema de la campaña es "Mucho con Poco".

María Dolores Alemán reiteró que siempre ha apoyado a Pedro Joaquín Chamorro y está segura que será el ganador.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua